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今回、番外号を作成しようと思ったきっかけは、役員の仕事を通して体育祭の裏側を、 

みなさんに紹介したいと思ったからです。 

さらに広報部の仕事内容の紹介をすることで、（広報をすると行事の裏側が見られるん 

だなぁ）と、そして（役員も楽しそうじゃん。）と少しでも感じてもらえれば幸いです。 

なんと、こんなきれいなラインを見ることが 

出来るのも、役得！です。 

これからここを選手が力走します。 

まずは朝。みなさんたちより少し早く登校し 

ビブス（黄色の５番のような体育の授業で 

使うベストです）を着用です。 

今回は初めて、遠くからでも広報とわかる 

ように着てみることにしました。 

お手伝いしてくださるクラス役員さんの 

確認もします。 

開会式を待つ子ども達です。 

学年ごとに座って先生の指示を 

聞いています。私語もなく、みんな 

ええ子なんですよ。ホント・・ 

ブラスバンド部のマーチングで、開会式が 

始まりました。 

顧問の横山先生はこんな離れた場所から 

指揮棒を振ってらっしゃいます。 

知らなかった・・・ 

その頃、盛谷会長は、これからする 

会長挨拶のことで頭がいっぱい 

なんです。 

ね、背中がそう物語ってるでしょ。 

開会式での校長先生の話が印象的でした。 

『最近の高校では体育祭に集団演技をしない 

というのが多くなっていますが、 

我が校は集団演技に力を入れています。』 

集団演技は協調性がないと出来ないです 

もんね。他人を思いやってこそ集団で何かが 

達成できるってことを身をもって体験できる 

その証拠に、この整列、 

キレイだと思いませんか? 

最初、見たときビックリしました。 

近頃の高校で、ここまでキレイに並べる学校は 

そうそうないのではないかと思います。 

やるべき時にはやる！ 

そういうことを、子ども達は日々学んでるん 

だなぁ。と感心しました。 

ここが呉港のいい所 



やぐらがここにあるのは知っていました。 

上がってもいいよ。と先生に言われてるのも 

知ってはいました。 

でも、勇気が去年はありませんでした。 

今年は、調子に乗ってあがってみ・よ・う・か・な・・・ 

俗にいう、『魔が差した・・』ってヤツです。 

おぉぉぉぉぉ～！！ 
こんな風に見えるのか！すごいっ！ 

と、思いはしましたけど、、、自分が案外、 

高所恐怖症だということを思い知らされ 

ました。 

もう、来年は上がりません。。（泣） 

調子に乗るのは今年だけにします。 

いよいよ、応援席側に潜入です！ 

今年のハリボテは‘トトロ’と‘大和’でしたが、これは 

２年生が製作することになってるんですね。 

そして、応援席となっているやぐらは専門業者が 

基礎だけ作ったあと、３年生が最終的に作り上げる 

とか・・ 

工業科がある学校らしくて、とてもいいと思います。 

 

ちなみにやぐらの裏側って、 

←こんな風になってます。 

裏では、着替えをしたりするのを見かけます。 

これだけの人数が乗っても大丈夫なように作られてる 

ことに感動しますね。 

呉港生徒のいい所。 

おばちゃんが話しかけたら、愛想よく 

的確に答えてくれる生徒さんが多い！ 

この青軍と紅軍の応援団長2人もそうです。 

カメラを向けたら笑ってくれますもん。 

これって、素晴らしいことだと思います。 

ねぇねぇ、あそこに立っとる、あの先生、どういう名前の先生? 

あぁぁ、○○先生です。ってな感じで、 

すぐ話しかけるおばちゃんにも、答えてくれる。社会に出ても 

タイセツですよね。そういう即座の反応。えーですよ。 

いつも答えてくれてありがとう！おばちゃんは嬉しいです。はい。 

↑そして、やぐらの下は呉港バッグで溢れてます。 

こんなに並んでるのに自分のかばんは一発でわかるみたいで、 

何も悩まずサッとかばんに何かを出し入れしてるのを見ることが 

出来ます。 

脱がれてる団長下駄！ 

やぐら 



わしら、Ａチームに勝つんでぇ。 

なにやら、先生たちが集まってます・・ 

何を話してるんだろう。と思ってそーぉっと近づいてみました。 
え゛ーーーっガチですかぁ? 当たり前よーのーぉ、バトン

渡しが大事じゃけーの。 

まさに、真剣そのものの作戦会議でした！ 

ほんまに、勝てると思う？ えー感じで走ってきた山本先生！さすが元体育の先生です。 
あ、、、膝のサポーターとれよりませんか??? 

一瞬にして、ファインダーの中からおらんなったんで、ふと見ると・・・ 

派手にコケとりました。。 

orz・・・ 

立ち直りが速かったですねー。 
生徒達の応援を受けて、バトンをつないだのでした。 

不屈の精神を身をもって教えてくれました。アッパレです！ 

結 果 

取れかかってる 

ちきしょー 

負けるもんかー！ 
オレはやったぜ！ 



ここからは子ども達の色々を紹介します。 
女子によるダンス、可愛かったですねー。舞台裏では 

始まる前に、円陣を組んで気合を入れてました。 

女の子でも円陣とか組むんだなぁ。と新鮮に思いました。 

どれを見ても、楽しい！っていう気持ちが 

いっぱい溢れてます。 

見ていて、こっちが嬉しくなる感じ。 

男子も負けてはおりません。応援合戦の前に、円陣を組んで、こちらは低音の魅力いっぱいの、 

おぉぉぉぉぉーです。青春だっ！ 

応援団のTシャツ（青軍） 

背中はネーム入りでした！ 

何がマル秘なのか聞いてみましたが、 

教えてもらえず、、、（泣） 

応援団のTシャツ（紅軍） 

風林火山の文字が入ってて 

かっこいいですね。 
ぼくらも新しいの作りたかったっす・・ 

とボヤいてましたが。 

ちなみにブラスバンド部は 

こちらです。 

『音楽は心』名言です。 



再度、ここで呉港のいいところをご紹介！ 

校長先生が開会式で集団演技に重点を置いている 

というお話をされたことは、前にも書きましたが、 

男子ばかりの競技は昔ながらの、今でいうならば 

ちょっと危険なものが多い。 

が、しかし 
先生方のサポートが手厚い。 

ここに驚きました。 

３年生の騎馬戦に至っては、今年から‘ヘッドギア’が 

採用されておりました。 

にしても、、、 
先生の補助の数がハンパないと思いません? 

ついつい熱くなって、怪我をしがちな子ども達かも 

しれませんが、公立高校ではここまでの先生の数も 

おってんないんじゃないかと、私学の良さを垣間見た 

気がしました。 

クリーンパトロール隊の 

みなさんが活躍してます。 

お昼ごはんの時も、分別 

のお世話やごみ捨てを・・ 

終了後は、校外のごみを拾う 

こともしているパトロール隊。 

聞けば、オークアリーナの 

あたりまで、ごみが落ちて 

いないか、拾いに行くそうです。 

ご苦労さまでした！ 

校外まで気を配るのは素晴らしいと思います。 

役員の仕事をちょっと紹介 

私達、教育後援会役員は、前日の準備や当日の食品販売をしています。 

メンバー構成はクラス役員＋常任委員＋本部役員です。 

その人数だけでは、到底足りないので、OBの旧役員さんたちが沢山お手伝いに入ってくれて 

います。子どもが卒業してからも協力を惜しまずしてくださるのも、呉港の持つ雰囲気の良さ 

だったり、繋がりがしっかりしているからなんだろうなぁと感じました。 

裏側から見た体育祭、楽しんで 

いただけたでしょうか・・ 

役員って、なかなか楽しい 

かも・・って思っていただけ 

たら、嬉しい限りです。 




